

ABSTRAK

Arisyah Fitri Andriani : Pengaruh Tingkat Pendidikan, Pemahaman Akuntansi dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan UMKM Perspektif Akuntansi Syariah (Studi Kasus : Cikutra Barat Kota Bandung).

Laporan keuangan merupakan alat yang digunakan oleh pelaku usaha termasuk UMKM untuk mengambil keputusan perkembangan usaha. Laporan keuangan disusun secara periodik dan sistematis berdasarkan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku. Namun dalam pelaksanaannya masih ditemukan pelaku UMKM di Indonesia khususnya di Cikutra Barat kota Bandung yang masih belum memiliki laporan keuangan, akibat kurangnya pemahaman akuntansi dan kurangnya sosialisasi terhadap pentingnya laporan keuangan, serta masih ditemukannya pelaku UMKM yang masih mencatat secara manual. Selain itu, saat ini masih belum ada PSAK Syariah yang khusus membahas tentang laporan keuangan UMKM yang teridentifikasi halal. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh tingkat pendidikan, pemahaman akuntansi dan sistem informasi akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan UMKM perspektif akuntansi syariah di Cikutra Barat kota Bandung.

Kerangka pemikiran pada penelitian ini menganalisa pengaruh tingkat pendidikan, pemahaman akuntansi dan sistem informasi akuntansi memiliki peran penting sebagai faktor pendukung terhadap kualitas laporan keuangan UMKM agar lebih relevan dan handal. Serta meninjau bagaimana prinsip akuntansi syariah memandang laporan keuangan yang dimiliki pelaku UMKM di Cikutra Barat.

Penelitian ini untuk mengetahui : 1) pengaruh tingkat pendidikan terhadap kualitas laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat. 2) Pengaruh pemahaman akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat. 3) Pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat. 4) Pengaruh tingkat pendidikan, pemahaman akuntansi dan sistem informasi akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat. 5) Tinjauan prinsip akuntansi syariah terhadap kualitas laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif untuk mengetahui pengaruh variabel bebas X_1 , X_2 dan X_3 terhadap variabel terikat Y . Dan metode kualitatif untuk meninjau kualitas laporan keuangan UMKM berdasarkan perspektif akuntansi syariah. Pengumpulan data penelitian ini dengan cara wawancara, observasi, angket/kuesioner dan dokumentasi. Metode analisis data yang digunakan pada variabel bebas X_1 , X_2 dan X_3 yaitu analisa korelasi, analisis regresi linier berganda dan uji t yang didukung oleh aplikasi *IBM SPSS Statistic Version 30.0.0.0* (172) dan perspektif akuntansi syariah dianalisis secara deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan : 1) Variabel tingkat pendidikan memiliki nilai *linearity* $0,863 > 0,05$ dan t_{hitung} negatif $0,254 < t_{tabel}$ yaitu 1.703, yang artinya X_1 tidak memiliki hubungan linier terhadap kualitas laporan keuangan. 2) Variabel pemahaman akuntansi memiliki nilai *linearity* $0,0,14 < 0,05$ dan t_{hitung} $3.118 > t_{tabel}$ yaitu 1.703, yang artinya X_2 memiliki hubungan linier terhadap kualitas laporan keuangan. 3) Variabel sistem informasi akuntansi memiliki nilai *linearity* $0,0,04 < 0,05$ dan t_{hitung} $4.290 > t_{tabel}$ yaitu 1.703, yang artinya X_3 memiliki hubungan linier terhadap kualitas laporan keuangan. 4) Variabel tingkat pendidikan, pemahaman akuntansi dan sistem informasi akuntansi memiliki nilai *linearity* $0,0,001 < 0,05$ dan t_{hitung} $24.631 > t_{tabel}$ yaitu 1.703, yang artinya X_1 , X_2 dan X_3 memiliki hubungan linier terhadap kualitas laporan keuangan. 5). Berdasarkan perspektif akuntansi syariah laporan keuangan UMKM di Cikutra Barat kota Bandung telah sesuai dengan prinsip akuntansi syariah yaitu prinsip pertanggungjawaban, prinsip keadilan dan prinsip kebenaran.

ملخص

تأثير مستوى التعليم وفهم المحاسبة ونظام المعلومات المحاسبية على جودة التقارير أريشيا فيتري أندرياني: تأثر المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة من منظور المحاسبة الإسلامية (دراسة حالة: الشركات الصغيرة والمتوسطة في غرب سيكوترا بمدينة باندونغ)

• (UMKM) التقارير المالية هي أداة يستخدمها أصحاب الأعمال، بما في ذلك الشركات الصغيرة والمتوسطة لاتخاذ قرارات تتعلق بتطوير أعمالهم. يتم إعداد التقارير المالية بشكل دوري ومنهجي وفقاً لمبادئ المحاسبة المعمول بها. ومع ذلك، لا يزال هناك رواد أعمال من الشركات الصغيرة والمتوسطة في إندونيسيا، ولا سيما في الغربية بمدينة باندونغ، الذين لا يمتلكون تقارير مالية، وذلك بسبب نقص الفهم للمحاسبة ونقص منطقة سيكوترا التوعية بأهمية التقارير المالية، فضلاً عن وجود رواد أعمال من الشركات الصغيرة والمتوسطة الذين لا يزالون خاص يتناول التقارير PSAK Syariah يسجلون بياناتهم يدوياً. بالإضافة إلى ذلك، لا يوجد حتى الآن معيار المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة الحجم التي تم تحديدها على أنها حلال. لذلك، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل المعلومات المحاسبية على جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة تأثير مستوى التعليم وفهم المحاسبة ونظم بمدينة باندونغ والمتوسطة الحجم من منظور المحاسبة الإسلامية في غرب سيكوترا المعلومات المحاسبية التي تلعب الإطار الفكري لهذه الدراسة يحل تأثير مستوى التعليم وفهم المحاسبة ونظم لجعلها أكثر (UMKM) دوراً مهماً كعوامل داعمة لجودة التقارير المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة الحجم صلة وموثوقة. كما يراجع كيف تنظر مبادئ المحاسبة الإسلامية إلى التقارير المالية التي تمتلكها الشركات في غرب سيكوترا (UMKM) الصغيرة والمتوسطة الحجم تهدف هذه الدراسة إلى معرفة: (1) تأثير مستوى التعليم على جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة تأثير فهم المحاسبة على جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة (2) في غرب سيكوترا (UMKM) الحجم تأثير نظام المعلومات المحاسبية على جودة التقارير المالية للشركات (3) والمتوسطة في غرب سيكوترا المعلومات المحاسبية على تأثير مستوى التعليم وفهم المحاسبة ونظم (4) الصغيرة والمتوسطة في غرب سيكوترا مراجعة مبادئ المحاسبة الإسلامية (5) جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة في غرب سيكوترا لتقييم جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة في غرب سيكوترا على المتغير التابع X3 و X2 و X1 تستخدم هذه الدراسة طريقة النهج الكمي لمعرفة تأثير المتغيرات المستقلة النوعي لمراجعة جودة التقارير المالية للشركات الصغيرة والمتوسطة من منظور وتستخدم طريقة المنهج Y. المحاسبة الإسلامية. تم جمع بيانات هذه الدراسة عن طريق المقابلات والملاحظة والاستبيانات والاستبيانات هي تحليل الارتباط وتحليل X3 و X2 و X1 والتوثيق. طريقة تحليل البيانات المستخدمة في المتغيرات المستقلة IBM SPSS Statistic Version 30.0.0.0 (172) المدعوم بتطبيق t الانحدار الخطي المتعدد واختبار ومنظور المحاسبة الإسلامية تم تحليله بشكل وصفي t-بناءً على نتائج البحث، يمكن استنتاج ما يلي: (1) متغير مستوى التعليم له قيمة خطية $0.863 < 0.05$ و التقارير المالية. (2) ليس له علاقة خطية جودة X1 جدول وهو 1.703، مما يعني أن $t < 0.254$ حسابي سلبي الجدول وهي 1.703، t المحسوبة 3.118 < قيمة t وقيمة $0.05 < 0.014$ متغير فهم المحاسبة له قيمة خطية التقارير المالية. (3) متغير نظام المعلومات المحاسبية له قيمة خطية جودة X2 مما يعني أن له علاقة خطية X3 الجدول وهي 1.703، مما يعني أن t المحسوبة 4.290 < قيمة t وقيمة $0.05 < 0.004$ المعلومات المحاسبية له قيمة خطية التقارير المالية. (4) متغير مستوى التعليم وفهم المحاسبة ونظم جودة X3 و X2 و X1 الجدول وهي 1.703، مما يعني أن t المحسوبة 24.631 < قيمة t $0.001 < 0.05$ وقيمة التقارير المالية. (5) من منظور المحاسبة الإسلامية، تتوافق التقارير المالية للشركات لها علاقة خطية جودة مع مبادئ المحاسبة الإسلامية، وهي مبدأ Bandung بمدينة Cikutra Barat الصغيرة والمتوسطة في منطقة المساواة، ومبدأ العدالة، ومبدأ الصدق

ABSTRACT

Arisyah Fitri Andriani: *The Effect of Education Level, Accounting Understanding and Accounting Information Systems on the Quality of MSME Financial Statements from the Perspective of Sharia Accounting (Case Study: West Cikutra, Bandung City).*

Financial statements are a tool used by business actors, including MSMEs, to make decisions regarding business development. Financial statements are prepared periodically and systematically based on applicable accounting principles. However, in practice, it is still found that SMEs in Indonesia, particularly in Cikutra Barat, Bandung City, do not have financial statements, due to a lack of understanding of accounting principles and insufficient awareness of the importance of financial statements, as well as the continued use of manual record-keeping by some SMEs. Additionally, there are currently no Sharia PSAKs specifically addressing financial statements for SMEs identified as halal. Therefore, this study aims to analyze the influence of education level, accounting understanding, and accounting information systems on the quality of SME financial statements from a Sharia accounting perspective in Cikutra Barat, Bandung City.

The theoretical framework of this study analyzes the influence of educational level, accounting knowledge, and accounting information systems as important supporting factors for the quality of SME financial statements to be more relevant and reliable. It also examines how Sharia accounting principles view the financial statements of SMEs in Cikutra Barat.

This study aims to determine: 1) the influence of educational level on the quality of SME financial statements in Cikutra Barat. 2) The influence of accounting knowledge on the quality of SME financial statements in Cikutra Barat. 3) The influence of accounting information systems on the quality of SME financial statements in Cikutra Barat. 4) The influence of educational level, accounting knowledge, and accounting information systems on the quality of SME financial statements in Cikutra Barat. 5) An examination of how Islamic accounting principles view the quality of SME financial statements in Cikutra Barat.

This study uses a quantitative approach to determine the influence of independent variables X_1 , X_2 , and X_3 on the dependent variable Y . A qualitative approach is used to review the quality of SME financial statements based on the perspective of Islamic accounting. Data collection for this study was conducted through interviews, observations, questionnaires, and documentation. The data analysis methods used for the independent variables X_1 , X_2 , and X_3 include correlation analysis, multiple linear regression analysis, and t-tests, supported by IBM SPSS Statistics Version 30.0.0.0 (172). The Islamic accounting perspective is analyzed descriptively.

Based on the research results, the following conclusions can be drawn: 1) The education level variable has a linearity value of $0.863 > 0.05$ and a negative t-value of $0.254 < t\text{-table}$, which is 1.703, meaning that X_1 does not have a linear relationship with financial statement quality. 2) The accounting understanding variable has a linearity value of $0.014 < 0.05$ and a t-value of $3.118 > t\text{-table}$ value of 1.703, meaning that X_2 has a linear relationship with financial statement quality. 3) The accounting information system variable has a linearity value of $0.004 < 0.05$ and a t-value of $4.290 > t\text{-table}$ value of 1.703, which means that X_3 has a linear relationship with financial statement quality. 4) The variables of education level, accounting understanding, and accounting information system have a linearity value of $0.001 < 0.05$ and a t-value of $24.631 > t\text{-table}$ value of 1.703, which means that X_1 , X_2 , and X_3 have a linear relationship with financial statement quality. 5). From a sharia accounting perspective, the financial statements of MSMEs in Cikutra Barat, Bandung, are in accordance with sharia accounting principles, namely the principles of accountability, fairness, and truthfulness.